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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

奉仕しよう  
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同例会は会員のみの参加で開催。お花見移動例会の頃
は、コロナもやや落ち着き、対策をして楽しく開催す
ることが出来ました。残りのバトンタッチ例会は、以
前に近い形で開催できればと思っております。開催し
ました親睦活動例会に楽しく参加していただき、あり
がとうございました。
・体操委員会（二階堂恭子委員長）
　簡単なストレッチ体操をして、少しでも体力をつけ
ていたいと思い一年間進めて参りました。ストレッチ
体操と簡単に言いますが筋肉をほぐすことはとても大
切なことなので、これからも例会場のみならず仕事場
でも続けていただきたいと思います。委員会のメン
バーのご協力に感謝申し上げます。
・職業奉仕委員会（佐藤哲弥委員長）
　コロナの影響で職場訪問が出来ませんでしたので、
フォーラムを行いました。フォーラムの中では「職業
奉仕とは何か」をテーマに利己と利他という相反する
ことをどう考えていくか等を話させていただきました。
いろいろある解釈の中で私は従業員の質の向上を第一
に考えなければいけないと思っております。そのため
にはロータリアンの質の向上を最初に行わなければな
らない。会社において質の向上を考えるときに、自分
はなかなか気付かない所があるので、同じロータリー
の仲間にいろいろと言ってもらえる環境が必要であり、
親睦を深めて、お互いの気心が分かるようにすること
が大切であると思います。そういった思いで一年間
やって参りました。
・社会奉仕委員会（志賀昭洋委員長）
　地域善行者表彰で、とめこども園を表彰させていた
だきました。コロナの関係で会場におこしいただけま
せんでしたので、後日賞状と記念品をお渡ししました。
日頃素晴らしい活動をされている方の表彰は私にとっ
て初めてでしたので、大変勉強になりました。
・環境保全委員会（志賀昭洋委員長）
　予定しておりました、 2回の長沼湖沼群の清掃はコ
ロナの影響で中止となりました。北方小学校植樹事業
の事後調査につきましては、北方小学校に行き成育状
況等を確認いたしました。
・Ｓ・ＢＯＸ委員会（遠藤光則委員長）
　飯塚仁哉委員の声掛けもあり、最近コメントを書く
会員が多くなりました。社会奉仕事業にとって大切な
財源になります皆様のご喜捨は目標の150万より若干
少ない額になりそうですが、残り 2回の例会がありま
すので、スマイル基金によろしくお願い致します。
・国際奉仕委員会（伊藤幸子委員長）
　一年間楽しく進めていく予定でしたが、コロナ禍で
国際大会（ヒューストン）への参加をはじめに当委員
会の活動は出来ませんでした。中国からの米山留学生
印海兵さんへの支援は、昨年の 4月からやっています。
・姉妹クラブ委員会（菅原文之委員長）
　現在、姉妹クラブが 2クラブ、友好クラブが 2クラ
ブ、他に 4～ 5 の交流クラブがあります。年度当初、
事業計画を掲げましたが、クラブとしての交流はほと
んどありませんでした。しかし、個人的には、余目Ｒ
Ｃ、大宮ＲＣなど情報交換をしております。
－紙面の都合上、残りの 4委員会は次週の週報に掲
載いたします。

・新しいプロジェクターが届く
・登米地区薬物乱用防止指導員協議会より
　　総会開催の案内が届く
　　日　時　 6月29日㈬　14：40～15：40
　　場　所　登米合同庁舎 5階　501大会議室
・川崎大師ＲＣより、会報が届く

・次年度関係
　会計（布施孝尚次年度会計）
　次年度の年会費納入方法についてＦＡＸにてお願
い致しました。回答がまだの会員は早めにご連絡下
さい。よろしくお願い致します。
・クラブ定款一部変更について（及川昭宏次期会長）
　出席免除について、今までは理事会にて承認して
いましたが、次年度から届出のみとなりました。
・親睦活動委員会（加藤亮委員長）
　先日ＦＡＸにて「バトンタッチ例会」の案内を致
しました。出欠の回答を早目にお願いします。
・ガバナー補佐より（菅原慶一ガバナー補佐）
　本日午後 6時30分より、ガバナー補佐、会長・幹
事の新旧引き継ぎ会を開催します。
◎「委嘱状」の伝達
　及川昭宏会員へ、国際奉仕委員会
　　　　　　　　　　青少年交換委員会委員

・会計（太田陽平会計）
　会費納入について、順調に納入されております。収
支の確認をし決算を行いたいと思います。皆様のご協
力ありがとうございます。
・会場監督（佐藤早智子委員長）
　年度はじめ、 3項目の重点目標を掲げ例会の運営を
進めて参りました。入会以来はじめての会場監督でと
ても緊張しながら前の席に着いたことを覚えておりま
す。席割りが難しく、菅野幸一郎委員、猪股育夫委員
に手伝っていただきました。 4月入会の伊藤秀雄会員
はＡテーブル、佐藤利尚会員はＤテーブルに配置させ
ていただきました。 1年間ありがとうございました。
・親睦活動委員会（加藤亮委員長）
　計画を立てたうちの大部分は実施できたのではない
かと思っております。この 1年間はコロナウイルスの
戦の中での親睦活動の例会をどの様にするかがテーマ
でありました。
　納涼家族例会は中止、クリスマス家族例会、新年合
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・本日の出席率　100％

・武川毅会長　本日のクラブ協議会よろしくお願いし
ます。

・千葉正宏幹事　今日もクラブ協議会です。本日で終
わるようご協力よろしくお願いします。

・阿部泰彦会員　伊藤幸子会員、佐沼商工会女性部長
さん、意見発表会で宮城県最優秀賞、大変おめで
とうございます。東北・北海道大会、全国大会で
も最優秀賞を目指して頑張って下さい。誕生祝あ
りがとうございました。クラブ協議会、委員長の
皆様お疲れ様です。

・鈴木彦衛会員　令和 4年 5 月30日付で、宮城県味噌
醤油工業協同組合理事長に就任いたしました事を
報告します。今後共ご指導ご鞭撻の程よろしくお
願い申し上げます。

・佐藤幸一会員　委員会の委員長、今年度大変ご苦労
様でした。感謝申し上げます。

・江川元徳会員　いろんな所の戦争、早くやめてほし
いです。

・八谷郁夫会員　委員長の皆さん、ご苦労様でした。
・千葉吉男会員　クラブ協議会、御苦労様です。
・菅野幸一郎会員　クラブ協議会、委員長の皆様ご苦
労様です。

・髙田次雄会員　雨期（梅雨）に入りました。コロナ
と梅雨、うっとうしい日が続きます。ご自愛下さ
い。クラブ協議会、勉強させて下さい。

・菅原文之会員　本日はクラブ協議会、各委員会の委
員長、一年間ご苦労様でした。

・小野寺伸浩会員　東北地方も梅雨に入りました。温
度が高いのに極端に弱いので少し不安があります。
体調管理が大切ですね。

・二階堂恭子会員　今年度も最終月です。クラブ協議
会の報告（体操委員会）、皆さんご協力ありがと
うございました。

・佐々木崇会員以下　クラブ協議会、ご苦労様です。
佐竹孝行会員　遠藤光則会員　猪股育夫会員
佐々木源悦会員　熊谷敏明会員　高橋利光会員
布施孝尚会員　菅原慶一会員　山田正会員
冨士原裕子会員　及川昭宏会員　太田陽平会員
岩渕栄市会員　杉田広仁会員　佐藤早智子会員
加藤亮会員　伊藤幸子会員　佐藤哲弥会員
關孝会員　志賀昭洋会員　佐藤利尚会員

　　　以上、ありがとうございました。

　今日は昨日と違って気温が上ってきました。梅雨の
時間と言いますか、これから夏を控え暑くなる兆しが
出てきた感じがします。蒸し暑い日が続きますので、
熱中症には気をつけてお過し下さい。
　本日は「和菓子の日」だそうです。西暦848年仁明
天皇が元号を「嘉祥」に改め、この日に因んだ菓子や
餅を神前に供え、疫病除けを祈願したことが由来とさ
れています。昨今、いろいろな菓子がありますが、和
菓子のくらい添加物の少ない食材は無いのではないか
と思われます。日本伝統の和菓子が絶えず残ってほし
いものだと思います。
　コロナもそろそろ沈静化してきており、今後、そち
らこちらで夏祭りやイベント等が行われはじめていま
す。この時期の活気を戻していってほしいと思います。

・本日も先週から引き続き「クラブ協議会」です。各
委員長、宜しくお願いします。

・ロータリーカードの加入申込書が届きましたので、
手続きを進めます。

かしょう

会長要件 武川毅会長
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幹事報告 千葉正宏幹事

各委員会報告

本日の出席率

ニコニコボックス

及川昭宏会員へ委嘱状の伝達（青少年交換委員会）

クラブ協議会 （担当：千葉正宏幹事）その 2


